

**Nouvelles concernant le conflit du Canadien National (CN)  
et du Canadien Pacifique Kansas City (CPKC)**

**Vendredi, le 23 août 2024** – Les compagnies ferroviaires Canadien National (CN) et Canadien Pacifique Kansas City (CPKC) reprendront bientôt leurs opérations après leur arrêt de travail ayant débuté le 22 août 2024 à 00 h 01.

Le ministre MacKinnon a demandé un arbitrage exécutoire pour éviter des problèmes économiques importants liés au lock-out. Teamsters Canada a d'ailleurs annoncé la levée des piquets de grève au CN. Cependant, le CPKC attend une décision finale du Conseil canadien des relations industrielles (CCRI) avant de recommencer leurs opérations.

Le Groupe Export se dit soulagé pour les entreprises agroalimentaires exportatrices, qui étaient préoccupées par l'approvisionnement en intrants et de l'impact potentiel sur le transport routier. L'association reste à l'affût des développements concernant les négociations avec le CPKC.

**À propos du Groupe Export agroalimentaire**

Avec plus de 450 membres, le Groupe Export agroalimentaire propose une offre de services variés pour accompagner les entreprises agroalimentaires exportatrices québécoises et leur faciliter l'accès aux marchés canadiens et internationaux. Initiateur des Prix Alizés et du Sommet de l'exportation agroalimentaire, ainsi que l'un des actionnaires du SIAL Canada, l'association figure comme un acteur clé au sein de l'industrie.

-30-

**Source et informations :**

Anne Vaillancourt  
Directrice des communications  
Groupe Export agroalimentaire  
annevaillancourt@groupeexport.ca  
819 342-2668